

Richard Bohringer : « Mandela est l'un de mes héros »



Richard Bohringer est présent au salon du livre durant ces trois jours.
« J'aime bien revenir dans le coin ». Photo Philippe BRIQUELEUR

Vous n'en êtes pas à votre première visite à Saint-Dié. Et vous semblez y revenir avec plaisir...

« Cela fait longtemps que je ne suis pas venu au FIG. Mais oui, j'aime bien revenir dans le coin. J'aime beaucoup la région. L'accueil y est bon, très bon. Les gens sont gentils, il fait beau. C'est extrêmement agréable. »

Vous êtes présent durant trois jours au salon du livre. Quel est votre dernier-né ?

« Il est sorti il y a un an. Il s'agit de "Quinze rounds". Car la vie est composée en 15 rounds. La mienne du moins. Ce n'est pas du tout romancé. »

Vous allez, par ailleurs, ce samedi à 18 h 15 au musée Pierre-Noël, lire la biographie de Mandela. Qu'est-ce que cela vous inspire ?

« Je connais le bonhomme, c'est une personne qui me parle, l'un de mes héros humains, par rapport, notamment, à son combat pour la paix. J'aime sa philosophie, sa façon d'être, proche des autres... Les mots sont faibles avec lui. Il a été tellement exemplaire. Le lire est un plaisir. »

Le thème, cette année, est Territoires humains, mondes animaux. Si vous étiez un animal, lequel seriez-vous ?

« Un chat, mais je ne suis pas assez malin. En fait, toutes les histoires d'animaux me touchent. Ils m'attirent. Mais comme les enfants, j'aurais une préférence pour les fauves, les éléphants, les oiseaux multicolores. Mais ce sont les fauves qui m'attirent le plus. »

**Propos recueillis
par Émilie MARIN-BISILLIAT**